شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش ع م، مجموعة اتصالات ص. ب: 3838. أيوظيي، الإمارات العربية المتحدة

Emirates Telecommunications Group Company PJSC - ETISALAT GROUP PO Box 3838, Abu Dhabi, United Arab Emirates

+971 02 6283333 ② www.etisalat.ae @



Ref. No.: HO/GCFO/152/216

Date: 19 June 2018

Director General Abu Dhabi Securities Exchange PO Box 54500 Abu Dhabi, UAE Fax No. 02-6128787 المرجع: ر م / ر ت م ش /216/152 التاريخ: 19 يونيو 2018

المدير التنفيذي سوق أبو ظبي للأوراق المالية ص ب 54500 أبوظبي – الامارات العربية المتحدة فاكس رقم: 6128787 - 02

Dear Sir,

بعد التحية،

Annulment of The Arbitration Proceedings Related to Atlantique Telecom SA in Telecel Benin

Further to our announcement dated 16 December 2015, related to ad-hoc arbitration proceeding between Atlantique Telecom SA, a subsidiary of Etisalat Group and shareholder of the company Telecel Benin, and SARCI, a minority shareholder in Telecel Benin, had resulted in an award in favor of SARCI.

Atlantique Telecom had appealed the above award within the legal deadline after it was granted, and the Court of Appeal of Cotonou has in its decision of May 30, 2018, annulled the award.

Two previous arbitration proceedings initiated by SARCI on the same issue were annulled by the competent courts for breaches of legality and due process.

الغاء إجراءات التحكيم المتعلقة بشركة أتلانتيك تيليكوم في تليسيل بنين

عطفاً على خطابنا بتاريخ 16 ديسمبر 2015، والمتعلق بإجراءات التحكيم بين شركة أتلانتيك تيليكوم، وهي شركة تابعة لمجموعة اتصالات والتي تمتلك حصة في شركة تليسيل بنين، وبين شركة سارسي (SARCI) المالكة لحصة أقلية في تليسيل بنين، وكان قد نتج عن ذلك قرار من هينة التحكيم لصالح سارسي.

وقامت شركة أتلانتيك تيليكوم بإستنناف الحكم بعد اصداره في غضون المهلة القانونية. وقررت محكمة الاستنناف في كوتونو بقرارها الصادر بتاريخ 30 مايو 2018 بالغاء الحكم الصادر.

وتم في السابق النعاء إجراءات تحكيم مماثلة كان قد بدأها سارسي والمتعلقة بنفس القضية لمرتين سابقتين من قبل المحاكم المختصة بسبب الانتهاكات الشرعية والإجراءات القانونية المعمول بها.



Should there be any material developments on this subject, a further announcement will be made in accordance with applicable stock market rules and regulations.

وفي حال حصول أية تطورات هامة حول هذا الموضوع، سيتم إعلام السوق بها وذلك وفقاً لقواعد وقوانين سوق الأوراق المالية المعمول بها.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

سركان أوكاتدان الرنيس التنفيذي للشؤون المالية – مجموعة اتصالات Serkan Okandan Chief Financial Officer – Etisalat Group